



Réaction de Figaro sur l'interdiction de vente des cigarettes en chocolat

Rubrique : actualités - Date : mardi 17 mai 2005

En vente de Une du FIGARO, Bertrand de Saint Vincent se penche ce lundi sur les problèmes que rencontrent les adolescents et qui sont d'ordre familial, sentimental, psychologique avec aussi « la drogue, l'alcool et le tabac ». Le chroniqueur qui constate « c'est fou le nombre de raisons que les humains ont inventé pour souffrir », observe que « pour éradiquer l'une d'entre elles, l'UDF- parti des gens raisonnables - a fait adopter par la commission des finances de l'Assemblée, un amendement qui prend le problème à la racine » et qui « prévoit d'interdire les cigarettes en chocolat » car elles sont de nature « à inciter au tabagisme et contribuent à recruter de jeunes fumeurs ». Jugeant « la sagesse des adultes (&) sans limite », le journaliste assure que « désormais il sera possible de se promener avec un joint dans les rues d'Amsterdam s'il contient du haschisch » alors que « s'il est bourré de cacao on prend le risque de passer pour un hors- la- loi » . Pour lui « les enfants ont du souci à se faire » car « à cette aune la plupart de leurs jeux seront interdits », et de citer pistolets en plastique, autos tamponneuses et pétards, pour conclure « il n'y a que les médailles en chocolat qu'on interdira jamais car elles sont la fierté des adultes ».